

# *Karen Torrez remercie le président Morales de son soutien au développement des sports*

---



La Paz, 29 nov. (RHC).- Karen Torrez, nageuse bolivienne, s'est dit reconnaissante du soutien que le président Evo Morales apporte au développement du sport.

Quelques instants après avoir remporté la médaille d'or aux Jeux Bolivariens qui se déroulent à Santa Marta, en Colombie, la championne régionale des 50 mètres nage libre a reçu les félicitations du président bolivien à travers son compte twitter.

Et franchement, elle les méritait car elle a battu le record des Jeux bolivariens en arrêtant les chronomètres à 25 secondes, un record qui la place parmi les 30 meilleures nageuses du monde à l'heure actuelle.

Dans des déclarations à la presse, Karen Torrez a souligné l'importance pour tous les sportifs de sentir le soutien des autorités.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/148831-karen-torrez-remercie-le-president-morales-de-son-soutien-au-developpement-des-sports>



**Radio Habana Cuba**